
 

 

ATA Nº 30//2021 

Em sessão ordinária, do dia 02 de setembro de dois mil e vinte e um, realizada na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores, tendo como Presidente o Vereador Osmar Carlos 

Marinho, secretariado pelo Vereador Leandro Jevinski, contando ainda com a presença 

dos seguintes Vereadores: Alcindo Fernandes Leite, Alex Schimelfenig, Daniela de 

Moraes, Diego Schneider, Benjamin Fernandes, Paulo Valdir Dalbão e Valquíria Polli. 

Sendo que todos os vereadores se faziam presentes, o Presidente invocando a proteção de 

Deus, declarou abertos os trabalhos da presente sessão ordinária e solicitou ao Secretário 

da Mesa que fizesse a leitura da ata da sessão anterior a qual foi aprovada por 

unanimidade. Sendo assim passou-se para a ordem do dia que continha Solicitação de 

meia diária aos vereadores Diego Schneider e Paulo Valdir Dalbão a fim de participarem 

de audiência na EGR em Porto Alegre. Daniela de Moraes comentou que esta audiência 

foi marcada com a Deputada Any Ortiz para tratara sobre a realização do trevo do Ventara 

que liga o município a RS 135. Afirmou que estão sempre cobrando desta Deputada a 

realização desta obra, que todos sabem como será importante para Erebango. Paulo 

Dalbão comentou que estão lutando para a realização deste trevo desde o início do 

mandato do Prefeito Tomazini, e que vem se arrastando, mas continuarão lutando e 

cobrando da Deputada Any Ortiz. Não podem garantir que com esta audiência irão liberar 

a obra, mas é importante estar presente. Todos sabem a importância deste trevo e com irá 

facilitar o acesso a RS 135. Alcindo Leite afirmou que tudo o que vier para o nosso 

município é válido, independente de que partido político foi a iniciativa. É direito do 

vereador solicitar diárias para isso e importante que os vereadores acionem seus 

Deputados para as demandas do município e depois que se possa lutar para eleger estes 

Deputados. Leandro Jevinski comentou que é importante este Trevo, mas sugeriu aos 

colegas que peçam para que seja incluído neste Projeto o acesso para a comunidade do 

Mato Preto, que também é tão ou mais perigoso que o acesso principal e se tiver como 

incluir neste Projeto também seria importante. Sendo estes os Vereadores que se 

manifestaram a Solicitação de Diárias foi aprovada por unanimidade. Sendo esta a matéria 

contida na Ordem do dia e não constando inscritos para a Explicação Pessoal o Presidente 

agradeceu a presença de todos e não tendo mais nada a declarar encerrou a presente sessão 

convocando a todos para segunda-feira dia 13 de setembro em horário regimental, as sete 

horas, na sede da Câmara de Vereadores.  

EREBANGO, SALA DAS SESSÕES, 02 de setembro de 2021. 
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